



Nemon, grupo de postfolk así denominados bajo el criterio de una nueva tendencia poco explotada, surge de la amalgama de seis personalidades, seis gustos e ilusiones que confluyen en un proyecto enérgico que actualmente se materializa en formato de disco.

Éste, es el reflejo de un estilo singular y la esencia creativa que dista del tradicional folk e integra influencias de otros estilos. Los ritmos heterogéneos conforman íntegras melodías acompañadas de voces antagónicas que acentúan la propiedad de cada composición.

Dicho proyecto, se nutre durante sus 9 años de vida de otras propuestas, experiencias, composiciones y componentes, y de su maduración en dicho proceso gracias a la combinación de diversos ingredientes como la amistad, el esfuerzo, el sentimiento y otros, que conforman los pilares que sustentan dicha creación.

Al desconocer referencias, ni estilos musicales con los que NeMoN se sienta identificado en la actualidad, os invita a abrir la mente y percibir una nueva tendencia...